

ACT GREEN I - 2025

VOLUNTARIADO EN EQUIPO DE CORTA DURACIÓN

KRYONERI - GRECIA

ROUND 1 DEL 4 DE MAYO AL 23 DE MAYO 2025



CUERPO
EUROPEO
DE SOLIDARIDAD



DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Act Green 2024 es el proyecto de voluntariado en equipo que se desarrolla en Kryonery 5Korinthias (Grecia), un pueblo situado en el centro de la provincia de Corintia, a la misma distancia del mar que de las montañas. Está construido como un anfiteatro, a 740m de altitud y tiene una vista panorámica sobre el golfo de Corinto.

Este voluntariado de corta duración (20 días) promueve la vida saludable y la promoción de iniciativas sociales que desarrollan tareas directas de mejora ambiental y conservación del medio natural.

Fechas del proyecto: Del 4 al 23 de mayo de 2025 (20 días con días de viaje incluidos.
Días de viaje: 4 y 23 de mayo de 2025.

Ubicación: Kryoneri Korinthias, Grecia (pueblo semi montañoso / zona rural / 970 habitantes)

FUNCIONES Y TAREAS

Durante este voluntariado en equipo ayudarás en los siguientes sectores:

- Jardinería y apoyo a trabajos prácticos del Albergue Elisson
- Limpieza de senderos ambientales alrededor de Kryoneri
- Desarrollo de paneles de flora y fauna en senderos ambientales
- Construcción de equipos de madera para los senderos (bancos, etc.)
- Reutilización de materiales reciclados para construcciones de madera

El programa del proyecto también incluirá actividades emocionantes como:

- Conocer la gastronomía griega y su amplia cultura agrícola
- Comida orgánica
- Aprendizaje de bailes griegos
- Ciclismo de montaña, senderismo y actividades al aire libre para relajarte y conocer mejor quienes como tú participen en el voluntariado.

PERFIL

Buscamos 2 jóvenes entre 18 y 30 años con interés en el medioambiente y el fomento del desarrollo sostenible en áreas rurales, con sentido de trabajo en equipo, sensibles con la naturaleza. No es necesario tener un nivel de inglés alto. Por cada ronda seréis un total de 15 voluntarios de distintas nacionalidades europeas.

CONDICIONES

Todos los gastos de esta actividad de voluntariado (viajes de ida y vuelta, manutención, alojamiento y una cantidad de dinero de bolsillo) están cubiertos por el Cuerpo Europeo de Solidaridad, financiado por la Comisión Europea.

Quienes participen en el voluntariado estarán alojados en Youth Hostel "Elisson", en habitaciones compartidas de 2 a 4 personas.

Trabajarás 30 horas a la semana. Para algunas actividades, los voluntarios podrían necesitar trabajar durante los fines de semana. En esos casos, tomarán días libres durante las semanas siguientes y recibirás un día de descanso durante el período. El transporte local para fines laborales será organizado por Filoxenia.

Recibirás 114€ aprox. como dinero de bolsillo (6€/día). Durante la semana los desayunos, almuerzos y cenas serán organizados por Filoxenia. Los participantes tendrán la oportunidad de probar diferentes platos tradicionales griegos y obtener una experiencia intercultural en línea con la Federación de Agroturismo Griego, que promueve alimentos orgánicos y productos locales. Durante los fines de semana, los participantes generalmente tendrán tiempo libre, si no hay actividades organizadas por la organización anfitriona. En ese caso, recibirán una cantidad adecuada de dinero para hacer su propia comida.

Los costos de viaje son reembolsados según la distancia del viaje. En este caso recibirás un ayuda de viaje de 395€ máximo. Recuerda que el CEs incluye seguro de salud y viaje. Formación en la llegada y mitad del voluntariado y apoyo permanente de un tutor en el país de llegada y país de salida, en este caso del Servicio de Juventud.

Equipo personal necesario.

Ropa de trabajo (pantalones largos y cortos), zapatos y sombrero para el sol para trabajos al aire libre, crema de protección solar, tus medicamentos personales en caso de que necesites alguno. Los utensilios de trabajo y guantes serán proporcionados por la organización anfitriona.

Celebración de La Noche Intercultural.

Para la celebración de La Noche Intercultural trae material adecuado de tu país para presentar tu cultura, historia, gastronomía, música, etc. Uno de los días se celebrará un evento intercultural de los voluntarios con la comunidad local.

FORMACIÓN

Los voluntarios serán supervisados y acompañados durante todo el proyecto por el Servicio de Juventud y la organización Filoxenia. Asistirán a sesiones de Preparación del Viaje y la Salida, además de recibir una formación específica para asegurar que puedan llevar a cabo sus tareas de manera segura y satisfactoria.

Formación a la llegada: Los primeros tres días, recibirás una formación de bienvenida. El objetivo principal será proporcionar información concreta sobre CES y el programa detallado de este proyecto, así como la adaptación intercultural de los participantes.

La formación se integrará dentro de un **programa cultural** sobre gastronomía tradicional griega (cocina en horno tradicional), descubrimiento de la zona local (visita / excursión).

Además se organizará un **evento intercultural** para la comunidad local por parte de los voluntarios. Durante el entrenamiento de llegada, se ofrecerá una introducción / curso al griego.



SOBRE KRYONERI

El pueblo Kryoneri está situado en el centro de la provincia de Corintia, a la misma distancia entre el mar y las montañas. Está construido como un anfiteatro, a 740 metros de altitud, y tiene una vista panorámica sobre el Golfo de Corinto.

El monte Vesiza (1.200 m.) domina el pueblo y constituye la frontera natural con la llanura del lago Stymfalía. Desde este monte, el río Elisson se extiende y cruza Kryoneri y la llanura siempre verde, antes de desembocar en el Golfo de Corinto, hacia Kiato.

- Ubicación: Kryoneri Korinthias, Grecia (pueblo semi montañoso / zona rural / 970 habitantes)



SOBRE EL ALOJAMIENTO

El alojamiento tendrá lugar en el Youth Hostel Elisson, con disponibilidad de habitaciones compartidas en literas. Las habitaciones se distribuirán por sexos. Las habitaciones disponen de aseo propio y acceso a WiFi.

Se les proporcionará ropa de cama y toalla de ducha, pero tendrán que traer su propia toalla de playa (y bañador, por supuesto). El desayuno, comida y cena serán proporcionados por la organización, en base a promover la gastronomía local, orgánica y zero waste. Puedes consultar su web y ampliar más información: <https://elisson.gr>



ORGANIZACIÓN

La organización europea responsable del voluntariado es Filoxenia, organización intercultural y medioambiental griega que cuenta con una fuerte tradición de voluntariado y trabajo juvenil en el país heleno. Promueve el interés y la preocupación por la protección del medio ambiente y la ecología, así como la interculturalidad, el entendimiento común y el desarrollo sostenible de las zonas rurales.

PLAZOS E INSCRIPCIÓN

Si te interesa participa, envía **en inglés** y en formato **PDF** tu **currículo y carta de motivación en INGLÉS** y en formato **PDF** a planjoven@ayto-murcia.es

- Más información o dudas en planjoven@ayto-murcia.es / 968 231 589 preguntado por Proyectos Europeos